

10月の「にじ」

10月は、りんごを使ったお菓子を作ったり、梅小路公園で開催された『ほほえみ広場』へ、11月に来てくれる『oioi』のみなさんのステージ発表を見に行きました。



この日のおやつ作りは、男の子達が張り切っていました。

「もっと混ぜないと」「もう少し焼いた方がいい？」など話をしながら、女の子達も一緒になって楽しそうに作っていました。



おやつ作りでは、フライパンで「りんごケーキ」を作りました。

小さく切ったりんごを、バターと砂糖で炒めて、フライパンにホットケーキミックスを流し込んで焼きました。

大きなケーキが焼けたので、みんなで切り分けて、アイスクリームをトッピングしました。

おいしかったようで、残ったケーキをさらに切り分けておかわりをしました。

10月の第3土曜日は、みんなで梅小路公園で開催された「ほほえみ広場」へ行きました。

お天気が良かったので、芝生を駆け回ったり、遊具で遊んでいました。

そのステージ発表で、11月に来てくれる『oioi』のみなさんの発表がありました。

ステージで踊りが始まると、子ども達も一緒になって、楽しそうに踊っていました。

